

観聚和泉だより

観聚学会 狛江市立狛江第一小学校
5月号
令和4年5月1日発行
<http://www.komae.ed.jp/ele/01/>

教育活動の充実を目指して

～学校・保護者・地域が一体となって～

新学期がスタートし、1ヶ月が過ぎました。4月6日の始業式や入学式が、ついこの間だったように感じられます。このひと月で、一小の子供たちの明るさ、素直さ、真面目さ、教職員と子供たちとの良好な関係、地域や保護者、PTAの方々の温かさ、というように、狛江第一小学校の素晴らしさに沢山出会うことができました。新型コロナウイルスによる影響が続いていますが、子供たちの学びを止めないために様々な対策を講じながら教育活動の充実を図っていくことの大切さを改めて感じております。

市報等でお知らせの通り、今年度から狛江市内の、全小中学校がコミュニティ・スクールとなります。第一小学校は、緑野小学校、第一中学校とともに「一中ゾーン」に入ります。地域や保護者の方々にお力添えをいただき、小中学校で十分に連携を図りながら9年間の義務教育期間を見据えた教育活動を行なっていきます。地域・保護者の皆様の一層の御理解と御協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

副校長 岸田 和之

創立150周年 キャラクター



2年ぶりに校庭で行った全校朝会



コミュニティ・スクール導入に関する教育長メッセージを公開しています。
<https://youtu.be/CrLJJwHz-pQ>



狛江におけるコミュニティ・スクールの特徴等について説明しています。
<https://youtu.be/SNOD51WnkmE>

5 月 行 事 予 定

※保護者の方は、学校ホームページの「保護者・児童」サイトの学校便りで 御確認ください。

※その他の方は、学校までお問い合わせください

※行事予定は状況により変更の可能性がございます。

5月の生活指導 月目標：時間を守る

集団生活を営む上で、時間を守ることは、とても大切なことです。また、将来、社会に出て生活していくためには、決められた時間の中で、すべきことを考えて行動することが必要です。

学校でも、時間を意識して行動するよう、指導していきます。

セーフティ教室

以下の予定でセーフティ教室を行います。※1～3年生は、7月に行います。

日時：令和4年5月7日（土）

4・5年生 ネットに関する犯罪防止
情報モラル

6年生 薬物乱用防止に関する正しい知識

方面（リボン）別下校

自然災害等を想定し、これまで「地区班一斉下校」として下校訓練を行ってきましたが、今年度より、「方面（リボン）別下校」として、下校訓練を実施します。

今回は、実際に想定される下校方法を児童、教員それぞれが訓練いたします。

タブレット端末の利用及び

オンライン授業についてのお願い

- ・タブレット端末は、「学習のみ」で使用するよう
に指導しています。学習に関係のない内容でやり
取りをしていないか等、持ち帰った時には、お子
様が正しく使用できているかどうか、御家庭でも
確認するようにしてください。
- ・長期間、病気や怪我等で登校できない場合、
オンライン学習の対応ができます。申し出があっ
た当日等は対応ができないこともありますので
御承知おきください。

学年朝会を始めます！

毎週月曜日に全校朝会を実施していましたが、学年のつながりをより大切にするため、毎月、第1週は全校朝会ではなく学年朝会とします。実施日については学年便りで御確認ください。

食育

本校の食育では、1人1人が健康について意識を向け、自分で健康を管理していけるようにする「健康教育」の中で、教科や給食との関連を図り、「食」に関する知識とバランスの良い「食」を選択する力を身に付け、自分で健康を獲得する力を学級活動の中で育んでいきます。

また、学校全体として食物アレルギーへの理解を深めるために、4月には全教員対象に食物アレルギー研修を実施いたしました。教員が責任をもって食物アレルギー発症の未然防止及び発症時の迅速かつ適切な対処に努めるとともに、児童たちに対しても食物アレルギーへの理解を促していきます。給食の安全性を十分確保したうえで、食の大切さや感謝の心、食に対する喜びを育んでいきます。

1年生をむかえる会

4月20日(水)に1年生をむかえる会が行われました。今年度もオンラインで体育館と各学級をつないで行いました。

各学年が趣向を凝らして、学習や休み時間の遊び、遠足、運動会について1年生の前で教えてくれました。

6年生は、縦割り班のなかよし班あそびについて発表し、4つ角ゲームを紹介してくれました。1年生が身を乗りだして、興味津々で話を聞いていたため、6年生も思わず、「一緒にやる？」と声をかけ、一緒に4つ角を楽しむ場面もありました。1年生が楽しめるように臨機応変に動いていた姿に最上級生としての頼もしさを感じました。

1年生も6年生からもらったメダルを胸にかけ、緊張した表情でしたが、最後は笑顔で花のアーチをくぐって退場しました。終始、温かい雰囲気にもまれた楽しい会となりました。

新しい一小的仲間が加わり、さらに笑顔あふれる学校を目指していきます。

教育相談勤務日

学校ホームページの「教育相談」をご覧ください。

